



Saludos al 63 Aniversario de la UJC

Estimados camaradas:

La League of Young Communists USA (LYCUSA) envía sus saludos a la Liga de Jóvenes Comunistas de Cuba (UJC) con motivo del 63.º aniversario de su fundación.

La juventud es el futuro del mundo, y el futuro del mundo es el comunismo. Cuba es un faro de luz tanto para América del Norte como para América del Sur, al ser el primer país del continente americano en romper las cadenas del neocolonialismo. El Movimiento 26 de Julio, que sigue en pie a pesar de los intentos de los imperialistas occidentales por sabotearlo, es un testimonio de la verdad y la eficacia de la ciencia eterna del marxismo-leninismo.

La actividad del PCC, la UJC y otras organizaciones como los Cinco Héroes Cubanos y las organizaciones de masas en Cuba, como la Federación de Mujeres Cubanas, la Federación de Estudiantes Universitarios y la Central Sindical de Trabajadores, junto con la juventud, es alentadora e inspiradora para nosotros, los jóvenes comunistas estadounidenses. La LYCUSA le desea a la UJC un éxito continuo y apoya a la juventud cubana contra el injusto bloqueo. Es deber de los jóvenes comunistas defender y construir activamente el socialismo.

¡Viva la Revolución Cubana!
¡Viva el Marxismo-Leninismo!
¡Siempre Fidalista!

Ameer Larhzal
Secretario Internacional
Comité Central
League of Young Communists USA